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L’interaction et la conversation dans la linguistique moderne

Résumé

L’analyse des interactions est parmi les développements les plus
importants dans les études linguistiques. ce genre d’études traite un
texte produit par plus d’un locuteur. Cet acte linguistique basé sur la
participation est ce que nous appelons «l’interaction verbale», qui se
traduit dans le texte conversationnel. Dans cet article, nous déterminons
le concept d’interaction, et de conversation, et leur importance dans
I’approche linguistique moderne, en plus nous présenterons quelques

outils conceptuels et opérationnels dans ce domaine.
Mots clés:

Interaction - conversation - compétence communicative - dialogue -

partenaires  d’interaction.

Interaction and conversation in modern linguistics

Abstract

Analysis of interaction is among the most important development in
linguistics studies. this kind of studies deals with a text produced by more
than one speaker. This linguistic act based on participation is what we call
«the verbal interaction», which translates into conversational text. In this
article, we will determine the concept of interaction and conversation, and
their importance in the modern linguistic approach, In addition to this we
will present some conceptual tools and operational tools used in this do-
main.
Keywords:
Interaction - conversation - communicative competence - dialogue -

interaction parteners.
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